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Für wen ist das Wochenende?
Ehrenamtliche in der queeren Jugendarbeit in NRW, aber auch Leute, die Lust haben, 
sich zu engagieren und noch kein konkretes Angebot gefunden haben. Menschen, die 
im kleinen Umfang als Mini-Jobber*innen oder Honorarkräfte in queeren 
Jugendprojekten arbeiten, sind auch ganz herzlich eingeladen. Was zählt, ist, dass 
ihr Bock habt, euch für queere Jugendliche zu engagieren. Die Altersgrenze liegt für 
alle bei 29 Jahren.

Was erwartet mich im Programm? Du bekommst die Möglichkeit, für dein Engagement in 
der queeren Jugendarbeit aufzuladen und dich über Themen in der Arbeit auszutauschen.

Freitagabend...
steht Ankommen auf dem Programm und ein erstes Kennenlernen von Engagierten aus anderen 
queeren Jugendprojekten. Später gibt es für alle, die wollen, ein lockeres Beisammensein zum 
Abendausklang.

Samstag...
tauschen wir uns dazu aus, was euch bewegt und wie ihr eure Arbeit gestalten möchtet. Dich 
erwarten neue Inspiration und Verbindungen durch die Perspektiven und Impulse von Engagierten 
aus anderen queeren Jugendprojekten. Wir schauen uns gemeinsam an, wie ihr eure Arbeit 
ressourcenorientiert gestalten und dabei gut auf euch achten könnt. und Es wird auch Raum 
geben, um Unsicherheiten und Sorgen aus der Arbeit zu besprechen. Die Methode „Kollegiale 
Fallberatung“ wird vorgestellt und erprobt.

Sonntag...
kannst du deine Batterien für dein Engagement wieder aufladen. Wir schauen nochmal intensiv 
auf unsere Stärken und Ressourcen und nehmen uns Zeit für Self Care, um auch in Zukunft gut 
auf uns in dieser wichtigen Arbeit zu achten. Gleichzeitig kannst du auch die ein oder andere 
Methode für deine Arbeit vor Ort mitnehmen. 

05. bis 07. September 2025
Jugendherberge Bielefeld

Das Herbstvernetzungstreffen der Queeren 
Jugend NRW startet dieses Jahr mit neuem 
Namen und mehr Möglichkeiten für euch!

Connecten & Aufladen für Queere Jugendräume

Fachstelle MehrAlsQueer
Hervorheben



Wie sind die Treffen gestaltet?
Das Treffen soll ein Wohlfühlort und somit guter Lernort für möglichst alle Teilnehmenden 
werden. Wir werden gemeinsam besprechen, was wir brauchen, um uns wohlzufühlen. Es 
stehen Fidget Toys zur Verfügung und Freiwilligkeit wird großgeschrieben.

Der Veranstaltungsraum ist mit dem Rollstuhl zugänglich und es stehen barrierearme 
Zimmer zur Verfügung. Wenn es für dich wichtig ist, ein Einzelzimmer zu haben oder du 
bestimmte Bedarfe an das Essen hast, kannst du das bei der Anmeldung angeben. 

Bei diesem Level-Up! Wochenende wie bei allen Veranstaltungen besteht das Angebot von 
Flüsterübersetzungen deutsch-englisch und Safer Spaces für Bi_PoC Teilnehmende durch eine 
Bi_PoC-Fachkraft. Bi_PoC (Schwarze Menschen, Indigene Menschen und People of Color) ist 
ein Sammelbegriff für Menschen, die Rassismuserfahrungen machen.

Wann beginnt und endet die Veranstaltung? 
   Startzeit Freitag: 17:00 Uhr
   Endzeit Sonntag: 14:30 Uhr

Was kostet mich das alles?
Die Veranstaltung, Verpflegung und Unterbringung sind für dich komplett kostenfrei. Auch die 
Fahrtkosten können wir übernehmen (in der Regel können wir ein Deutschlandticket aber 
leider nicht erstatten). Solltest du sehr kurzfristig absagen, behalten wir uns vor, eine 
Ausfallgebühr in Höhe von 20 Euro zu erheben.

Cool, ich hab Lust! Wie melde ich mich an?
Die Anmeldung erfolgt über unser Online-Formular: 
https://www.queere-jugend-nrw.de/veranstaltungen-queere-jugend
Anmeldefrist ist der 25. August 2025
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Volunteers in queer youth work in NRW, but also people who would like to get involved and have 
not yet found a specific offer. 
People who work on a small scale as mini-jobbers or freelancers in queer youth projects are also 
very welcome. What counts is that you want to get involved with queer young people. 
The age limit for everyone is 29.

What can I expect? You will have the opportunity to recharge your batteries for your 
involvement in queer youth work and exchange ideas about topics in the work.

Friday evening...
the program includes arriving and getting to know people involved in other queer youth projects. 
Later, there will be a relaxed get-together for everyone who wants to at the 
end of the evening.

Saturday...
we will discuss what moves you and how you would like to shape your work. You can expect new 
inspiration and connections through the perspectives and impulses of committed people from 
other queer youth projects. We will look together at how you can shape your work in a resource-
oriented way and how you can take good care of yourself in the work. and there will also be 
space to discuss uncertainties and concerns from your work. The “collegial case consultation” 
method will be introduced and tested.

Sunday...
you can recharge your batteries for your commitment. We will take another intensive look at our 
strengths and resources and take time for self-care so that we can continue to take good care of 
ourselves in this important work in the future. At the same time, you can also take 
away one or two methods for your work on site.

05. to 07. September 2025
Jugendherberge Bielefeld

The fall networking meeting of the Queer 
Youth NRW starts this year with a new 
name and more opportunities for you!

Who is the weekend for?

Connecting & Charging for Queer Youth Spaces

Fachstelle MehrAlsQueer
Hervorheben

Fachstelle MehrAlsQueer
Hervorheben

Fachstelle MehrAlsQueer
Hervorheben



What does the event look like?
The weekend should be a place where as many participants as possible feel comfortableand can 
be in a learning environment that suits their needs. Together, we will discuss what we need in 
order to feel comfortable. Fidget toys are available and everything on theagenda is based on 
voluntary participation. 

The event room is wheelchair accessible and accessible dorm rooms are available. If it 
isimportant for you to have a single room or if you have specific food requirements, you cantell us 
when you register. 

At this Level-Up! weekend, as is the case with all events of the Queer Youth Network, aBi_PoC 
person will provide whispered German-English translations and safer spaces forBi_PoC 
participants. Bi_PoC (Black People, Indigenous People and People of Color) is anumbrella term for 
people who experience racism.

When is the event starting and ending? 
Starting time friday: 17:00 
Ending time sunday: 14:30

How much does it cost?
The event, meals and accommodation are completely free of charge for you. We can alsocover 
your travel costs (unfortunately, we cannot usually reimburse a Deutschlandticket). Ifyou cancel 
at very short notice, we reserve the right to charge a cancellation fee of 20 euros.

Cool, I’m in! How do I register?
You can register via our online form:
https://www.queere-jugend-nrw.de/veranstaltungen-queere-jugend
The registration deadline is the 25th of August 2025
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